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★ 東京八王子クラブ部長公式訪問 2022年 10月 8日 

 
元外交官であり大使も務めた竹元さんの話は実体験を基にした現代史を再認識できて良かったです。今

の政治家がメンツや既得権益を守ることを重視せず、日本の国益を考え行動してくれることを祈ります。 

会場セッティングや運営まで見習うべき多い例会でした。富士五湖 6 名に八王子久保田さんで近くの居酒

屋で懇親しました。お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中央道で一路、望月夫妻と後藤 2 で八

王子市北野事務所に到着、原夫妻は

現地で待ち合わせして、東京八王子ク

ラブの例会に参加しました。例会なの

に中央大ひつじぐもメンバー13 名を含

む40名もの参加者で、驚きました。さす

が八王子クラブと感心しました。しっか

りした事前準備と例会運営はさすがで

した。 

日本外交の重要性と題した竹元正美さ

んの卓話は、教科書で教わった内容と

違っていて驚きました。国を救った外交

と救えなかった外交が興味深かったで

す。一外交官のメンツや立場を守るた

めに、間違った方向性に国を向けてし

まった。 

今の外交のあり方も似た感があり心配

になりますね。現在も戦争を仕掛けて

いるロシア、今から武力も辞さないと言

っている中国、ミサイルを発射している

北朝鮮、すべて日本に直接関係のある

事案ばかりです。 



 

★ あずさ部部大会 

 
 

 

式典を最小限にして、＃ＦＦギター弾き語りフォークデュオの尾﨑夫妻に懐かしい曲を中心に演奏語って

もらいました。音楽の力によるワイズのつながりを活性化させた良い機会となりました。皆で一緒に口ず

さむ楽しい時間を過ごせました。 

外で集合写真を撮ってから富士五湖クラブ 20 周年記念例会を開催しました。やはり、顔を突き合わせて

語り合うワイズの姿は楽しそうでよかったです。 

 

2022 年 10 月 15 日（土）11 時より 15 時ま

で、私の住んでいる忍野村のいちい亭にお

いて、あずさ部部会を開催しました。開会

点鐘はやっと開催できたと感無量でした。 

ワイズソング＆ワイズの信条の唱和をしま

した。リアルでのイベントを行い、久々の出

会いにうれしさ倍増のひと時でした。75 名

が特に交通の便の悪い忍野村までおいで

頂き、涼しい忍野の風を感じていただきま

した。 

須藤会員の選んだ聖句『先にあったことを

思い起こすな。昔のことを考えるな。見よ、

私は新しいことを行う。今や、それは起ころ

うとしている。あなた方はそれを知らないの

か。』は富士五湖クラブの活動をさらに鼓

舞して発展させる心湧き上がる思いを感じ

ました。 

リアルでの出会いでさらにワイズのつなが

りを強化にできたと自負しています。佐藤

東日本区理事、中田山梨 YMCA 総主事の

祝辞を頂き、あずさ部の力を再確認しまし

た。甲府 21 クラブと八王子クラブに IYC 参

加費補助金も進呈しました。 

 


